

Viele dank hingende bitten bei der Turner Aktion, die die
Nazis mit meinen Bildern verunstalten, (9 Museumsbilder.)
soviel als möglich selber zu kauzen und bei den sehr
wachsenden sozialen Künstlern zu werben daß man
meine Bilder nicht in die Hände des privaten Gründguthen
gäbe! Es ist schon eine Flüchtlingskarte des de Molles
mit weil er das möglich hatte im deutschen Maßgebend
gesehen zu sein, ohne daß es Vizier war ein ein Land ein
andere als lastiger ausländer gesehen wird, nicht zu sprechen
hat und keine Masse zu arbeiten aber wenigstens mein
Lebenswerk wollen die verantwortlichen über vermögen den
Kreise im Ausland, die eine Kulturrelle aufzugeben auf
zu verstehen mögen, retten, so viel überprüft die reichen Leute
nog ein Künstlerme äußern, gilt es lediglich der französischen
Kunst, weil die gestalt ist von einer internationalen Bank in
Zürich - in der Flüchtlingsorganisation, nur eins ist von beiden Seiten
geachtet has ist vielleicht mehr wert als er manche französische
Gremien, mit wie man Charakter auf im politischen Seite hat. Schande!